

## Nachruf

Die Rendsburger Schachfreunde trauern um ihren Schachfreund Jürgen Kolander. Jürgen ist im Alter von 87 Jahren nach längerer Krankheit am 28. Januar verstorben.

Jürgen hat rd. 50 Jahre im Rendsburger Bereich vereinsmäßig Schach gespielt, erst im Rendsburger Schachclub von 1895, dann bei Union Rendsburg und jetzt zum Schluss im Schachverein SV VHS Rendsburg.

Sehr oft hat Jürgen in der Osterwoche an den jährlich stattfindenden Landeseinzelmeisterschaften teilgenommen und dabei gute Ergebnisse erzielt. Im Verein war er ein angenehmer Spielpartner, hat an den Vereinsturnieren teilgenommen, spielte in den Mannschaften des Vereins in den Ligen des Bezirks Nord. Jürgen war ein zuverlässiger Kämpfer und hat manchen Punkt für den Verein geholt.

Jürgen wird den Rendsburger Schachfreunden in angenehmer Erinnerung bleiben. Unser Mitgefühl gilt seiner Familie.

Für die Rendsburger Schachfreunde ... Ernst August Reese